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Roßdorf, 10.10.2019 

 

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zum Radweg nach Darmstadt 

 

 

 

Mehrfach wurde darüber berichtet, dass der Radweg entlang der B26 nach Darmstadt 2020 auf bis 

zu vier Meter Breite ausgebaut werden soll. Das betrifft aber nur die Darmstädter Gemarkung. 

 

 

1. Mit welcher Breite wird der Radweg auf Roßdörfer Gemarkungsseite, also ab dem 

Jugendhof Bessunger Forst Richtung Roßdorf fortgesetzt? 

2. Wird es eine Beleuchtung auch auf der Roßdörfer Gemarkungsseite geben? 
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